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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 12:30 開会会場：ホテルガーデンパレス熊谷  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第２６６４回 ２０２２年 ７月第２例会 ７月１４日（木） 

[  部門長・委員長方針発表  ] 

 

●点鐘 岡田則之 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 

●会長の時間 岡田則之 会長 

●幹事報告 坂田幸彦 幹事 

●来訪者紹介：第２５７０地区 第５グループ 

          ガバナー補佐  新井裕喜様（羽生 RC） 

●「ロータリーの友」読みどころ紹介 坂本篤子委員長 

●部門長・委員長方針発表  

●新理事より一言 

●出席状況・ニコニコ報告 松本和文会員 

●点鐘 岡田則之 会長 

                   司会進行：野口一信会員 

 

 〇点 鐘   岡田会長 

会長の時間 / 岡田会長    

皆様こんにちは！ 

先日の初例会の翌日に信じられない事件が起こりました。安倍元総理大臣の銃撃事件です。

懸命の治療にも残念ながら命を落とされました。安倍元総理大臣は６７歳です。私が先週の自

己紹介の中で私の年齢は 67歳です。と皆様の前で発表したこと覚えていると思いますが私と同

じく 67 歳なのです。日本のために働いてくれたことに改めて哀悼の意を表したいと思います。ま

た、台湾城中 RCからもライン通じてお悔やみの言葉をいただきました。この場を借りて深く御礼

申し上げます。 

さて、先週の続きの自己紹介第二弾をしたいと思います。私の生まれは栃木県足尾町（現在は

日光市）で、行田市に来たのは小学校 5 年の時です。行田東小に転校してきました。東小での思い出は行田ロータリークラブ

第 20 代会長をなされた「合田パスト会長」のお子さんがやはり東小に転校して来て同じ転校生として結構お付き合いをさせて

いただきました。合田パスト会長のお子さん二人は頭がよく、合田家に遊びに行くと彼の部屋の本棚にはたくさんのマンガ本が

収まっていました。今考えてみるとマンガを通して創造力を養い、学力に生かしていたのかなぁと感じています。 

高校は熊谷工業高校の建築科でした。建築科は一クラスで 3年間クラス替えもなく同じ仲間と過ごしました。その中の一人にタ

レントのブラザートムがいます。いつの間にか歌手になっていたのにはびっくりしました。何か機会がればロータリークラブに呼

んでみたいなぁと思います。高校の話に戻りますが、工業高校のため大学への進学は 40 人クラスで 5～6 人程度です。学校

では普通科のように進路指導がなく、浪人覚悟で受験勉強しましたがやはり浪人となりました。 

一年の浪人生活を経て、運よく定員 80 名の日大の建築学部に合格することができましたが、二年間日大に在籍しまして、写

真の道へと舵を切りました。私の人生第 2 章は本日ここまでとします。第 3 章はまた、お話しさせていただきますのでお楽しみ

にしてください。 

もう一つ経営に関するお話をしたいと思います。私の今年度の方針である感性に関してですが発想の転換から面白いおはな
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しを聞きました。NHK の連ドラでも取り上げられたカップ麵の話で当初、アメリカでカップ麵が全く売れなかったようです。営業マ

ンがスーパーに置いてもらおうと必死お願いをしましたが結果ぜんぜん駄目だったようです。そこで営業マンは考えて、一つの

売り方を実践したそうです。すると、カップ麵は今まで売れなかったのが噓のようにアメリカで一大ブームになったそうです。味

も価格も変えずにどの様に販売に結びつけたのでしょうか・？先ほどお話しした「発想の転換」です。アメリカ人はスープは日常

生活の中に溶け込んでいます。そこに目を付けた営業マンはカップ麵をこう表現しました。「この商品は具の多いスープです」こ

のフレーズがカップ麵を大ヒットさせたのです。正に創造力の勝利です。 

まだまだこのように売れなかった商品を見事に復活させ、大ヒットとした商品はたくさんあります。例えば、「ハズキルーペ」・ティ

シュペーパーの「鼻セレブ」・子供たちの喜ぶ「ガリガリ君」などがあるそうです。 

これからの時代には発想の転換・創造力が必要です。会員の皆様も頭を柔らかくして色々角度から物事を考えて実行しては

いかがでしょうか？ 以上で本日の会長の時間を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

  幹事報告 / 坂田幹事 

幹事報告 

 

１） 会費納入のお願い 

２）  ガバナー公式訪問のご案内と入会 3年未満の会員との懇談会開催のご案内 

３）  国際ロータリーの規定審議会の決定報告書の主な内容の報告と理事の皆さんへ立       

法案   反対表明に対するラインでの投票のご案内 

 

 

       来訪者紹介 

２０２２－２３年度 国際ロータリー第２５７０地区 第５グループ 

ガバナー補佐  新井裕喜様 （羽生ロータリークラブ） 

 

「来週の公式なガバナー補佐訪問の前週にプレで行田ロータリーさんの例会に参加させて頂

きました。ガバナー補佐となりグループ５つ目のクラブ訪問になります。「ロータリーの友」読

みどころ紹介は素晴らしいと感じました。 

来週も訪問させて頂きますが宜しくお願い致します。」 

 

 

   「ロータリーの友」読みどころ紹介 / 坂本篤子委員長 

 

「ロータリーの友」 7月号 読みどころ 

横書き P8  

 ◇２０２２-２３ 国際ロータリー（RI）会長 ジェニファー・ジョーンズ会長のメッセージと人物

紹介 

横書き P58 

 ◇「祖国で人々を助ける ウクライナのロータリークラブ」の紹介 
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  部門長・委員長方針発表 

清水職業奉仕部門長       野口プログラム委員長     松本和文出席奨励委員長     宮内クラブ会報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 坂本篤子ロータリーの友       小椋健康管理・ゴルフ        松岡職業奉仕委員長      新井健一続ビジネス 

            委員長                 委員長                              シリーズ委員長 

 

野口続防災副委員長       斎藤音楽・読書委員長       小沢瑛財団・米山委員     小池姉妹クラブ委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

  横田職業分類委員長         小林郡司親睦委員長
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新理事からひと言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      清水 副会長           福島 副会長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林郡司 理事            横田 直前会長 

出席・ニコニコ報告 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 出席・ニコニコ松本委員長 

                     

                     

                    行田アンサンブル協会 

                      細田 愉美さん 

                    『いつも素敵な演奏 

                      ありがとうございます。』 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂本 会長エレクト         鴨田 会計理事 

 

 

    坂本 会長エレクト          鴨田 会計理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     山本憲作 理事 

 

〇新井祐喜ガバナー補佐/今年度グループ補佐を務めさせ

て頂く羽生ロータリーの新井です。一年間宜しくお願い致

します。 

〇岡田会長/新井ガバナー補佐ようこそ歓迎いたします。各

委員長さん方針宜しくお願い致します。 

〇坂田幹事/新井ガバナー補佐ようこそ行田ロータリーへ。 

〇坂本会員/ガバナー補佐新井様 ようこそ行田へ    

来週も宜しくお願い致します。 

〇小池会員/岡田会長、坂田幹事姉妹クラブ委員会・委員

長をしっかり務められるよう努力します。宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

      ≪本日の司会進行≫ 

 野口会員 

 

  

出席状況報告 

正会員数 ５８ 名 

参加者   ３１ 名 

出席率   ５３．４％ 

ニコニコ報告 

８，５００円 


